

PlantaDoce.

Entorno

Perte en sanidad: inversión de 1.469 millones de euros entre 2021 y 2023

Pedro Sánchez ha presentado este plan que pivotará sobre posicionar el país como líder en innovación y terapias avanzadas, impulsar la implementación equitativa en medicina de precisión, desarrollar el sistema de salud digital y reforzar la atención sanitaria primaria.

PlantaDoce
15 nov 2021 - 13:28



El sector de la salud española, ante una encrucijada clave. El Proyecto Estratégico para la Recuperación y Transformación Económica (Perte) en sanidad contemplará **una inversión de 1.469 millones de euros entre 2021 y 2023**, según ha anunciado el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, este lunes en La Moncloa. El plan se aprobará en el Consejo de Ministros durante las próximas semanas, ha especificado Sánchez.

De estos 1.469 millones de euros, **el sector público aportará 982 millones de euros, mientras que el sector privado, 487 millones de euros**. Esta iniciativa tiene cuatro objetivos: posicionar el país como líder en innovación y terapias avanzadas, impulsar

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/per-te-en-sanidad-inversion-de-1469-millones-de-euros-entre-2021-y-2023>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

la implementación equitativa en medicina de precisión, desarrollar el sistema de salud digital y reforzar la atención sanitaria primaria.

Sánchez ha subrayado que este plan se enmarca en “la revolución digital y la revolución tecnológica, que son unas enormes palancas de crecimiento”. Los Perte son proyectos estratégicos cuya finalidad es conseguir crecimiento económico, empleo y mejorar la competitividad de la economía de España. Se trata de un mecanismo que pretende impulsar proyectos prioritarios y complejos, ya sea por fallos de mercado, externalidades o falta de inversión.

El plan se aprobará en el Consejo de Ministros durante las próximas semanas

El presidente del Gobierno ha explicado que **el proyecto se va a abordar a través de cinco líneas**. En primer lugar, se pretende fortalecer el Sistema Nacional de Salud (SNS), reteniendo las inversiones provenientes de las farmacéuticas internacionales. Posteriormente, también desarrollará la capacidad industrial del país, centrándose en la innovación.

La tercera línea se articula sobre el despliegue de estructuras que coordinen el tejido científico y el empresarial, “en todos los ámbitos de la cadena de valor”, según Sánchez. Por otro lado, se pretende que el plan se ejecute en un contexto de cohesión territorial, donde “ningún territorio de España se quede atrás”. Por último, el presidente del Gobierno ha destacado que se abordará la formación de alianzas entre los centros del SNS y los centros de investigación.

Asimismo, en este mismo acto Sánchez ha confirmado que la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (Aemps) ha autorizado el ensayo clínico en Fase II de la vacuna española Hipra contra el Covid-19, que se llevará a cabo en diez hospitales del país y contará con la participación de mil pacientes. A principios de noviembre, el Gobierno anunció que la compañía catalana recibiría quince millones en forma de ayuda, provenientes del Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial (Cdti).